

## POLÍTICA DE PRIVACIDAD DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 13 DEL REGLAMENTO GENERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS

Esta información se dirige a las personas interesadas en apoyar la puesta en marcha del proyecto "GenB - Informar y educar a los jóvenes en comportamientos y elecciones más sostenibles para construir una futura Generación informada e interesada en la Bioeconomía" (G.A. 101060501), financiado por el Programa Horizonte Europa y coordinado por APRE.

### *Descripción del proyecto*

Las jóvenes generaciones son el motor clave del desarrollo sostenible, por lo que es importante prepararlos para su papel en la bioeconomía circular y sostenible. En este contexto, el proyecto GenB implicará a los jóvenes con el objetivo general de inspirar y animar a las generaciones futuras a demostrar conciencia, sensibilidad e interés por las cuestiones medioambientales, la sostenibilidad y la circularidad. En cooperación con jóvenes, familias y profesorado, el proyecto GenB creará herramientas educativas centradas en la bioeconomía y en los biosectores. Para maximizar el impacto del proyecto, GenB implicará a todos los ciudadanos, creará sinergias con otras iniciativas y consolidará su modelo educativo.

### *Descripción de las actividades*

En el marco del proyecto GenB, los socios organizan diversas actividades para acompañar a la nueva generación en la transición hacia una bioeconomía circular y sostenible: (a) una serie de reuniones para co-crear nuevos enfoques y materiales educativos; (b) reuniones promocionales enmarcadas en grandes eventos para sensibilizar al público en general; (c) reuniones formativas para ampliar conocimientos sobre temas de bioeconomía; (d) actividades con jóvenes embajadores para promover la bioeconomía; y (e) creación de contenidos ad-hoc (imágenes, vídeos y textos) para las redes sociales relacionadas con el proyecto y la página web del proyecto GenB.

En el contexto de estas actividades, se realizarán fotografías y se grabarán vídeos cortos.

Las imágenes y los vídeos se utilizarán con fines de difusión y documentación de las actividades del proyecto GenB, en documentos, presentaciones en conferencias y publicaciones científicas. Además, para promover las actividades del proyecto, comunicar contenidos específicos sobre la bioeconomía y fomentar la participación activa de los jóvenes como "voces" del cambio, las imágenes y los vídeos se compartirán en las redes sociales ([Instagram](#), [Facebook](#), [Twitter](#), [LinkedIn](#), and [YouTube](#)) y en el sitio web del proyecto GenB. En ningún caso las imágenes, vídeos y textos recogidos atentarán contra la dignidad y el decoro de las personas implicadas. Además, ningún material será utilizado con fines comerciales por el proyecto GenB. Tenga en cuenta que los contenidos, una vez publicados y difundidos, podrán ser objeto de adquisición y republicación por parte de terceros, incluso sin el consentimiento de GenB. Para recoger y publicar imágenes del niño, se requiere el consentimiento de ambos padres/tutores para el tratamiento de sus datos personales.

### OUR CONSORTIUM



Funded by  
the European Union

## Tipo de datos tratados

Como titular de la tutela del menor implicado en las actividades del proyecto GenB, el padre/madre/tutor da su consentimiento para el tratamiento de los siguientes datos del menor: nombre, apellidos, edad, país, campo de estudio, imagen y audio.

Para una mayor protección de la intimidad del menor, en las redes sociales, página web y en las publicaciones del proyecto: nombre, apellidos, edad, país, imagen y audio.

En el caso de los formularios de inscripción en línea, podrán recogerse otros datos personales (de forma opcional), que sólo se utilizarán con fines internos de la investigación y no se publicarán.

Además, en el formulario de consentimiento, los padres/madres autorizan el tratamiento de su nombre y apellidos.

## Finalidad del tratamiento de los datos

Los datos personales del niño/a se recogerán y utilizarán en el marco del proyecto GenB para los siguientes fines:

- Difusión de imágenes y vídeos en los canales de las redes sociales y en la página web del proyecto GenB;
- Producción de publicaciones del proyecto, noticias, documentos y presentaciones en conferencias;
- Almacenamiento del material multimedia y de los datos recogidos en el Sharepoint de APRE ([apre.sharepoint/genbconsortium](http://apre.sharepoint/genbconsortium)) y en las instalaciones del socio organizador de la actividad.

Además, GenB solicita el consentimiento para tratar los datos personales del padre/madre/tutor para los siguientes fines:

- Almacenamiento de los datos recogidos en la estructura del socio organizador de la actividad.
- Administración por parte de la APRE de las solicitudes de información, reclamaciones o litigios.

## Responsable de los datos

**APRE** – Agenzia per la Promozione della Ricerca Europea,  
via Cavour 71 – 00184 Rome – Italy  
e-mail [privacy@apre.it](mailto:privacy@apre.it)  
Tel +39 6 48939993

## Base legal para el tratamiento de datos personales

A los efectos anteriores, la base jurídica del tratamiento es el consentimiento dado por el progenitor/a para el tratamiento de los datos personales del niño/a y de sus propios datos [Artículo 6.1.a].

### OUR CONSORTIUM



Funded by  
the European Union

## Titular de la responsabilidad parental sobre los derechos del niño/a

En relación con los datos personales del padre/madre/tutor y los del niño/a, el interesado/a tiene la facultad de ejercer los derechos establecidos en los artículos 15 a 21 del RGPD.

Además, el interesado tiene derecho a retirar su consentimiento en cualquier momento. En este caso, APRE eliminará los datos personales del niño/a del lugar donde se publicaron lo antes posible.

Tenga en cuenta que puede resultar imposible retirar los datos personales del niño/a si ya se han incluido en un documento ya publicado o en proceso de publicación. Los datos y las imágenes sólo se eliminarán de futuras publicaciones.

Además, si se ejerce el derecho de desistimiento, APRE eliminará los datos del menor y los del padre/madre/tutor del SharePoint donde estén almacenados.

Los anteriores derechos podrán ejercitarse por escrito enviando un correo electrónico a [privacy@apre.it](mailto:privacy@apre.it), especificando el nombre del menor y el proyecto GenB.

El titular de la patria potestad también tiene derecho a presentar una reclamación ante el *Garante per la protezione dei dati personali*.

## Almacenamiento y conservación de datos

Todos los datos personales recogidos se almacenarán en un lugar seguro en el Sharepoint de APRE. Sólo los empleados de APRE y de los Socios, BTG, LOBA, PEDAL, EUN, ZSI, AIJU, Q-PLAN, FVA y HSPN, tendrán acceso a esta información (<https://www.genb-project.eu/about/consortium/>).

Si el titular de la patria potestad sobre el menor no ejerce su derecho de retractación, los datos se conservarán en la Base de Datos del Proyecto durante el tiempo requerido por la finalidad para la que fueron tratados y, en cualquier caso, no más allá de la duración del proyecto GenB (30 de abril de 2025).

Todo ello sin perjuicio de que puedan existir plazos de conservación superiores cuando así lo exijan las obligaciones legales.

## Divulgación de datos fuera de GenB

El personal del sistema informático podrá acceder a sus datos personales y a los del niño/a en nombre de APRE. Cada beneficiario GenB está sujeto a la aplicación del Reglamento UE 679/2016 (GDPR) y a sus propias normas éticas, teniendo en cuenta la legislación nacional. APRE proporcionará más información sobre la política de protección de datos de los Socios si así lo solicita el titular de la responsabilidad parental sobre el menor. En concreto, las solicitudes del titular de la responsabilidad parental sobre el niño/a para ejercer sus derechos en materia de protección de datos se tramitarán de forma coordinada a través de la dirección de correo electrónico [privacy@apre.it](mailto:privacy@apre.it), que se identificará como punto de contacto para el titular de la responsabilidad parental sobre el niño/a en la información sobre protección de datos que cada Parte le facilite.

### OUR CONSORTIUM



Funded by  
the European Union

## Transferencia de datos fuera de la Unión Europea

Los datos no se transferirán fuera de la Unión Europea.

## Cambios y actualizaciones

APRE también puede realizar cambios y/o ampliaciones a esta política de privacidad como resultado de cambios normativos. En consecuencia, el Responsable del tratamiento de los datos le sugiere que lea con frecuencia esta política de privacidad en la página web del proyecto.

## Filtración de datos

En caso de que se produzca una infracción en la protección de los datos personales, el suceso se tratará de conformidad con los artículos 33 y 34 del RGPD UE 2016/679 y se tomarán todas las medidas necesarias para minimizar cualquier consecuencia negativa.

### OUR CONSORTIUM



Funded by  
the European Union

## CONSENTIMIENTO PARA EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

Yo, el abajo firmante \_\_\_\_\_ padre /tutor/

Yo, la abajo firmante \_\_\_\_\_ madre/tutora

de \_\_\_\_\_

Declaro que:

- He leído y comprendido la declaración facilitada por el responsable del tratamiento de datos de conformidad con el artículo 13 del RGPD;
- He tenido la oportunidad de formular preguntas y he recibido respuestas satisfactorias;
- Soy consciente de que mi participación es voluntaria y de que puedo retirarme en cualquier momento sin necesidad de justificación y sin consecuencias;
- He recibido información sobre la duración prevista de la conservación de los datos (no superior a la duración del proyecto, 20 de abril de 2025)
- Soy consciente de que esta información se tratará de forma estrictamente confidencial y se gestionará de conformidad con las disposiciones del Reglamento general de protección de datos de la UE (Reg. 2016/679).

Y doy mi consentimiento:

- Para el tratamiento de los datos personales del niño/a por parte de APRE dentro de los límites de los fines establecidos en la política de privacidad.
- Para el tratamiento de mis datos personales por parte de APRE dentro de los límites de los fines establecidos en la política de privacidad.

Firma de los padres/tutor \_\_\_\_\_

Firma de los padres/tutor \_\_\_\_\_

Fecha \_\_\_\_\_

### OUR CONSORTIUM



Funded by  
the European Union